

„Pomperlbuam“ erleben Stadion-Feuertaufe

Sechstgrößter FC Bayern-Fanclub in Europa ist beim ersten Spiel in der Allianz-Arena am 19. Mai dabei – 50 Tickets

Bad Griesbach (chr). Jetzt ist es so weit: Die Allianz-Arena vor den Toren Münchens öffnet die Pforten – und die „Pomperlbuam“ sind gleich bei der Feuertaufe des Stadions am kommenden Donnerstag, 19. Mai, mit dabei. Als Generalprobe für die offizielle Inbetriebnahme des neuen Bayern- und 60er-Ovals treten die Traditionsmannschaften der beiden Münchner Vereine gegeneinander an.

30 000 Zuschauer sind für das erste Spiel zugelassen worden, 50 davon werden aus den Reihen des Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclubs kommen. So geht es mit einem Bus voller Anhänger des deutschen Fußballrekordmeisters nach Fröttmanning. Vor allem die älteren Mitglieder sind schon mächtig ge-



Gut lachen hat Lukas Wagner, der stolz sein Ticket für die Generalprobe in der Allianz-Arena am 19. Mai zeigt. (Foto: Hamberger)

spannt, welche ehemaligen Bundesliga-Profis beider Teams wohl zum allerersten Match auf dem neuen „Power-Rasen“ auflaufen werden.

Abfahrt ist um 15 Uhr am Kirchplatz in Karpfham. Ganz toll findet es der Vorsitzende Manfred Wagner, dass das Spiel in die Pfingstferien fällt und be-

reits um 19 Uhr beginnt: „So können auch die jüngeren Fans ein Flutlichtspiel unter der Woche erleben.“

Ein weiteres Glanzlicht für die „Pomperlbuam“ – übrigens mit aktuell 408 Mitgliedern derzeit sechstgrößter unter den insgesamt rund 2000 FCB-Fanclubs in ganz Europa – ist natürlich die offizielle Eröffnung der Allianz-Arena am 31. Mai. Ursprünglich durften nur die Jahreskartenbesitzer zum Spiel der Nationalmannschaft gegen die Bayern in den neuen Fußballtempel Münchens. Aber dank der guten Beziehungen des Fanclubs zu Uli Hoeneß können weitere Anhänger zu dem Großereignis mitfahren. Der FC-Bayern-Manager rief persönlich bei Manfred Wagner an und teilte ihm mit, dass noch 30 Stehplatzkarten für die „Pomperlbuam“ zur Verfügung gestellt werden. Abfahrt ist hierzu

um 16 Uhr in Karpfham. Zwei Tage später können dann wieder alle Freunde des FC Bayern zum ersten Derby der Roten gegen die Blauen ins neue Stadion. Wer noch mitfahren will, sollte sich schnell beim Vorsitzenden Wagner unter ☎ 08532/3378 melden.

Meisterfeier am 1. Juli

Zur Meisterschaftsfeier treffen sich die „Pomperlbuam“ anlässlich der „Ü 30-Party“ am Freitag, 1. Juli, bei den Sternsteinhofhütten. Für Mitglieder gibt es Verzehr- und Getränkegutscheine. Fanclub-Chef Wagner hofft, dann auch das „Double“ des FC Bayern bejubeln zu können.

Die „Pomperlbuam“ sind nicht nur fußballbegeistert, sie haben auch ein großes Herz für Kinder. So geht es am 21. August in den „Europapark“ nach Rust mit seinen vielen Attraktionen.